From: refugees4refugees@gmx.de

Subject: Dringend Spenden für die Aktionstage Fluchtursachen
bekämpfen-Waffenexporte stoppen !!
Date: Mon, 27 Jul 2015 14:24:05 +0200


Liebe Unterstützer und Unterstützerinnen,

Das Flüchtlingsnetzwerk Refugees 4 Refugees ist dringend auf finanzielle Mittel für die Durchführung von Protestaktionen und Veranstaltungen vom 19.-22. August im Rahmen der Aktionstage angewiesen.Das Ziel der Aktionstage ist es, die Öffentlichkeit für Fluchtursachen und die Mitverantwortung der Politik zu sensibilisieren. Flüchtlingen aus Baden-Württemberg soll die Teilnahme an dem Programm ermöglicht werden, in dem ihre Anreise mit dem ÖPNV sowie ihre Unterbringung und Versorgung in einem Basiscamp in Konstanz finanziell gefördert wird. Bitte helfen Sie, damit Flüchtlinge selbst ermächtigt
werden gegen die ungerechten Verhältnisse in der Außen- und Flüchtlingspolitik und die Produzenten der Instrumente der Gewalt zu protestieren. Nur mit Ihrer Hilfe können die Aktionstage und das Refugee Camp verwirklicht werden! Sie geben den Flüchtlingen damit die Chance auf Vernetzung untereinander , sowie mit anderen ehrenamtlichen und politischen Organisationen.

Um Unterstützung der Kampagne würden wir uns freuen.

https://twitter.com/CausesOfFlight
------------------

The Network Refugees for Refugees is in Urgent need for financial support to finance the Protest actions and events from 19 to 22 August in the frame of the planned Action days. The aim af the action days is to sensitize the public on the reasons for Flight and scandalise the
political responsibility. Refugees in baden württemberg should be able to participate in these events of with you financial support to cover transportation, accomodation and otherwise in the Camp which will be in Konstanz.
Support the empowerment of refugees against the inhuman Foreign and Refugee Politics through production of arms and weapon. The Action days and the Camp can be actualised through your support. This would mean achance for refugees to network amongst themselves alongside with other Voluntary support groups and political organisations.

We will appreciate your support and solidarity
https://twitter.com/CausesOfFlight
__________



KONTAKT:
Flüchtlinge für Flüchtlinge e.V
Welthaus Stuttgart
Charlottenplatz. 17
70173 Stuttgart
Tel.: 017627873832
https://refugees4refugees.wordpress.com/




SPENDE:
Flüchtlinge für Flüchtlinge e.V
GLS Bank Stuttgart
Konto-Nr.: 7033074200
IBAN: DE80 4306 0967 7033 0742 00
